
Allen Lesern

meinen Dank. - Ich ahnte ja schon vor dem Geposte, dass ich gänzlich ungeeignet bin, in zwei
Stunden/Ebbes Lyrik auf den Tisch des Hauses zu kloppen. Anderen scheint das gerade zu liegen und sie
befähigen, auch unter Druck (oder gerade unter Druck) Annehmbares zu produzieren.

Einen Versuch war es mir allemal wert. - Das wirklich spannende Thema wird mich noch länger beschäftigen.

Liebe Grüße
m.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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